

DELIK HUKUM

Giat Awal Tahun, Dharmayukti Karini Cabang Sorong Gelar Sosialisasi Pencegahan Stunting Pada Anak

Suhendi - SORONGKOTA.DELIKHUKUM.ID

Jan 21, 2023 - 10:02



SORONG - Dharmayukti Karini (DYK) Cabang Sorong melaksanakan pertemuan rutin bulanan di Pengadilan Negeri (PN) Sorong pada Jumat Siang (20/1/2023). Yang spesial dalam pertemuan organisasi wanita di lingkungan Mahkamah Agung RI tersebut adalah sekaligus digelar sosialisasi pencegahan stunting pada anak dengan menggandeng narasumber dari Poltekkes Kemenkes Sorong.

Pelindung DYK Cabang Sorong yang juga KPN Sorong kelas IB Beauty Deitje Elisabeth Simatauw, S.H., M.H. dalam sambutannya memberikan pesan agar DYK Cabang Sorong tetap menjaga hubungan silaturahmi dan selalu bekerjasama dalam membangun organisasi.

“Selaku pelindung, saya berharap silaturahmi dan kerjasama pengurus dan anggota DYK Cabang Sorong khususnya yang berasal dari PN dan PA bisa terus

terjaga,” ucapnya.

Usai penyampaian sambutan pelindung DYK, dilanjutkan dengan sosialisasi dalam rangka memperingati Hari Gizi Nasional dengan tema “Isi Piringku dengan Protein Hewani, Cegah Stunting Pada Anak”.

Narasumber yang juga tenaga pendidik dan pemerhati stunting Poltekkes Kemenkes Sorong Anjar Brilliannita, S.Gz., MSc. memaparkan bahwa stunting adalah momok yg menakuti masa depan anak bangsa.

Untuk itu, narasumber juga berharap Dharmayukti Karini Cabang Sorong sebagai salah satu garda terdepan dalam membentuk generasi muda sangat perlu memahami dan menyikapi isu tersebut.

“Menjaga dan menciptakan terbentuknya keluarga yang sehat dan cerdas adalah tanggungjawab kita bersama. Wajib bagi kita memahami dan mempersiapkan gizi anak-anak kita. Penting juga kita peduli terhadap lingkungan dengan bahu-membahu mencegah stunting pada anak,” pungkasnya.

Sosialisasi yang berjalan sangat interaktif di ruang sidang anak tersebut ditutup dengan pengenalan Ketua Dharmayukti Karini Cabang Sorong Ave Al-Haqie Sintana Putri Sapuan, S.K.M. Dalam sambutan perkenalannya dirinya berharap agar program kerja DYK Cabang Sorong bisa berjalan baik dan dilaksanakan dengan kompak. (*)